
 

 

 

 

 

 

2024年末手当満額回答！ 組織拡大・共に求めよう！！ 

■11月の食品値上げ、11カ月ぶりに前年上回る。2025年は今年を上回る勢い！ 

2024年、値上げの要因として最も多いのが原材料費の高騰。調味料やチョコレート・コ

ーヒーなどで原材料価格上昇の影響がみられ、トラックドライバーの時間外労働規制によ

る輸送コストの上昇も追い打ちをかける。また、円安による輸入インフレ上昇が続き、最

低賃金の大幅引き上げで人件費も上がり、2025年は今年を大きく上回る品目で値上げとな

る可能性がある。 

 

要求実現には組織拡大が必要！ 

組合未加入の皆さんも交えて 

「私たちの生活はどうなるのか」を 

議論しよう！！ 

 

・コロナ禍も終息し減便はまだ続いているが、人手が足りてないのにも関わらず社員全員で

協力しているので、是非 2024年度期末手当は以前のように戻していただきたい。 

・臨時雇用要員であっても永年勤続者には B 契約並の金額があっても良いと思う。65 才以

上であっても永年勤続者であれば B契約で扱ってほしい。 

・最低 2.5欲しい。 

・物価高考慮して頂きたい。 

・物価高騰が！止まる事を忘れてしまった。我々の生活を安心して暮らせるように！満額回

答を！！ 

・2度の給料カット分を補てんできる上乗せを希望します。 

・満額回答をお願いします。 

・子どもも生まれ、これからより一層頑張らないといけないという思いで日々業務に就いて

いるので、この会社でやり続けていきたいと思える数字をお願いします！ 

・物価上昇の中、普段の生活が厳しいです。世間では社員に対して給料や賞与を出していま

す。退職者が多く出てしまい、現役社員が頑張っています。大手企業なのだから、全体的

に見て判断・対応を願います。 

・今だに生活厳しいです。満額回答お願いします。 

 

Ｓ ｕ ｐ ｅ ｒ 
Ｈ ｉ ｇ ｈ ｗ ａ ｙ 

年末手当アンケート実施中 
ＪＲ東労組バス関東本部 

第 69号 

発行日 

2024.1１. 3 


